

DEPARTEMENT DE L'OISE

Enquête publique environnementale sur le projet de la société IDDEO relative à la modernisation et à l'augmentation de capacité de l'unité de valorisation énergétique de ses installations sur la commune de Villers Saint Paul (60)

ENQUETE PUBLIQUE

DU 24 AVRIL 2023 AU 26 MAI 2023

REUNION DU 06 AVRIL 2023

RELEVÉ DE DECISIONS

COMMISSAIRE ENQUETEUR :

Jean-Louis SEVEQUE

3, Rue Denelle

60390 BERNEUIL-EN-BRAY

En préalable à l'enquête publique ci-dessus référencée s'est tenue une réunion de présentation du projet entre le porteur de projet, la société IDDEO, et le Commissaire-Enquêteur, Jean-Louis SEVEQUE, désigné par le tribunal administratif d'Amiens.

Participaient à la réunion :

- Madame Valerie LEROUTIER, directrice du projet, société IDDEO ;
- Monsieur Denis LAVERRE, directeur du site, société IDDEO ;
- Dr Jean-Louis SEVEQUE, Commissaire-Enquêteur.

Cette réunion s'est tenue le 6 avril 2023, en les locaux de la société IDDEO à Villers-Saint-Paul, de 16 à 19 heures. L'ordre du jour était la présentation du projet, les premières réponses aux interrogations pour permettre au Commissaire-Enquêteur de s'approprier le projet et la visite des installations existantes avec projection des structures à venir.

Les principales décisions prises au cours de cette réunion sont :

1. Le Commissaire-Enquêteur s'est engagé à faire son possible pour rendre son rapport d'enquête le 12 juin 2023, pour permettre un passage du dossier au CODERST du 7 juillet 2023 ;
2. Pour ce faire, le Commissaire-Enquêteur transmettra les observations du public au fil de l'eau pour une réponse rapide du porteur du projet ;
3. IDDEO vérifiera que le Commissaire-Enquêteur dispose des droits nécessaires pour consulter le site Internet : registre dématérialisé et les données relatives à la consultation dudit site.
4. Rendez-vous est pris pour le 30 mai 2023, à 10 heures, pour remise du PV de synthèse ;

En fin de visite, le Commissaire-Enquêteur a pu vérifier que l'affichage réglementaire était présent à l'entrée du site, visible par le public depuis la voie publique.

Fait à Berneuil-en-Bray, le 11 avril 2023.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'J. Seveque', is written over a large, thin, diagonal line that spans across the page.

Jean-Louis SEVEQUE, Commissaire-enquêteur